

# Deux grâces

M. A. O., Colombie.

24/06/2015

J'ai 25 ans, née à Medellin, en Colombie. Je suis ravie de vous rapporter les grâces que j'ai obtenues par l'intercession de saint Josémaria L'année dernière, au chômage, j'ai trouvé sur internet la neuvaine du travail. Je l'ai commencée avec beaucoup de foi et d'attachement. Une semaine après l'avoir terminée j'ai eu mon poste actuel.

La seconde grâce concerne ma mère. Elle souffre de douleurs aux bras depuis longtemps sans que l'on ait réussi à en trouver la cause. Ce n'est rien de grave et ça ne l'empêche pas de vivre normalement. Ceci dit, elle va beaucoup mieux puisqu'elle n'a plus ces douleurs depuis la semaine dernière ce que j'attribue à l'intercession de saint Josémaria que j'ai prié encore une fois en lui confiant maman à travers sa neuviaine des malades.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/deux-graces/>  
(12/01/2026)